

LA POPULAR N° 1

PREMIOS EN TODOS LOS ATADOS
Cada 500 vales UN RELOJ

CONGRESO

SENADORES

A 30.000 pesos sobre tabla—La ley de la farmacia

A la hora de costumbrar el sesenta y una sesión ante una multitud de representantes, Distinguidos señores, como dirige el doctor Gómez, venían a pedir 30.000 \$ para devolver a caballo a su don un monumento en París a la memoria de la patriota enterriana Gregorio Pérez, que actuó en la defensa del ejército libertador de Uruguay.

El senador rosino de los párrocos gafas, hizo público que la «solución» de las damas se trataba sobre tablas. Aprobó esta moción el senador hidra uno al bofornista el patrón y menor los hechos de guerra de la época de la Independencia para justificar el pedido. Viéndola la solicitud, en forma de proyecto, fue aprobada en general y votada la unanimidad.

El presidente, Víctor Eguía, firmó enseguida el proyecto pasándolo en revisión a una cámara.

Al darse cuenta del desaparecimiento de la comisión de obras públicas en el proyecto que acuerda A Villanueva y Cia., el derecho a construir y explotar una línea férrea entre Rosario y Achiras, el ministro de obras públicas, presente en la sesión, pidió que se prorrogara su consideración hasta el jueves próximo. El presidente firmó la resolución, mandando al ministro que el sentido de que el acuerdo volviera a un nuevo estudio de la comisión de obras públicas. Se votó: aprobativa.

El general Godoy presentó la renuncia del cargo de miembro de la comisión de guerra. Fue designado en su remplazo el señor Ovejero.

Ley de Farmacia.—Por moción del senador Boldat se aprobó traer el despacho de la comisión de farmacia, que se reconstituyó nombrando al ejercitado de la farmacia.

En nombre de la mayoría informaron el señor Gómez expresando que los jueces de farmacias deben ser profesionales.

La minoría, representada por el senador Eguera, había en contra de la modificación hecha por la mayoría al proyecto de cámara de diputados, y sostiene que es inconstitucional negar a los no diplomados la licencia.

Más tarde, se acordó que el vicio cosa extranjera se mantenga en la antigua escuela de los peligrosos fletibonos.

Al votar el proyecto, la cámara quedó sin número por cuya motivo se pidió a la cámara.

DIPUTADOS

SIN QUÓRUM

La cámara resolvió en su sesión del lunes reunirse extraordinariamente ayer, para la hora habitual de entradas rectificó su número.

En nombre de la mayoría informó el señor Gómez que se acordó aprobar la modificación hecha por la cámara de diputados.

Como ya se acordó en las sesiones anteriores, el presidente, el presupuesto de la cámara ya está aprobado en más de una mitad con este sistema de las modificaciones del ejecutivo cuando ya el proyecto está en el Congreso.

COSAS DEL CENTENARIO

EN EL MUSEO

El caudillo José G. Terreyra, emprendiendo comercio de rotos y persona muerta a la figura, ha formulado ahora una comisión para otra cosa.

Hombre que tiene en el zapato a todo concilio deliberante y alrededores, se apagó una eructa de expectables, y se ha metido bajo la ordenanza de una y otra autoridad, y se ha puesto plenamente a la flota manera de hacer la filantropia con la plena alegria.

Por qué los titulares de la Junta no apartan de su bolsillo las sumas necesarias para colmar el propósito? Así, a lo menos, la filantropia sería auténtica. Pero en este caso, ellos cometen la torta que los paves habían arrojado.

Otra nueva manifestación del caudillismo municipal, figura todos los concejales. Delegado general, es el caudillo Terreyra. Los del concejo son vocales, y tienen a la cabeza al doctor Adolfo Sosa.

Ya veremos cuántos votos le valen a Terreyra este novedoso electoral, con cartera de filantropia a la fachada del babilón o banderazo del centenario.

PEOR ESTAMORAL

"La República", diario radical de la tarjeta que aparece en esta ciudad, comenta con un atractivo de 15 horas el manifesto de la Junta.

No se sugiere ningún comentario, ninguna consideración la actitud de los separatistas. En un editorial de una columna, cuentan que los disidentes han peleado por un puesto en la junta directiva, y concluyen dejando a la vista que la separación de la Junta es de sus autores.

Indudablemente, es una táctica. Un partido que se abastece de todo, no puede sino imponer a su órgano de publicidad hasta la absolución de los contendientes.

Pero, bien saben los radicales número 1 que peor es menearlo. En lo que tanto bien están conformes los radicales número 2.

La propiedad sagrada e inviolable

Miles de conservadores de Londres protestan ruidosamente, contra las medidas financieras del ministro Lloyd George, a quienes acusan de ofender los sagrados derechos de la propiedad, los socialistas hacen una campaña activa e inteligente contra los grandes propietarios.

Se veía ahora en Londres una tarjeta postal muy curiosa, que difundida por miles de ejemplares, hacía la imaginación del pueblo y de la clase media.

En dicha tarjeta se la reproducción un pliego de la ciudad de Londres, después dibujado un colosal pulpo cuyos tentáculos rodean ocho barrios de la metrópoli.

Sobre el cuerpo del animal está escrito: "La gran propiedal": cada uno de los tentáculos tiene propiedades edificadas de valiosos contenidos de acres (el acre equivale a dos hectáreas) pertenecientes a un solo individuo.

Los ocho propietarios londinenses que se mencionan han elegido para poseerlos en su domicilio:

Una señora inglesa que obtiene una renta de 200.000 millones de francos anuales (\$200.000 pesos oro); lord Postan, con 279.000 pesos oro; lord Ashton, con 200.000 pesos oro; lord Hesketh, con 180.000 pesos oro; lord Somers, con 160.000 pesos oro; lord Wimborne, con 150.000 pesos oro; lord Lansdowne, con 120.000 pesos oro; lord Northcote, con 90.000 pesos oro; el duque de Norfolk, que preocupa que

se lo obligado a vender por más de un millón de francos el cuadro de Holbein que los episcopos habían prestado desde hace más de 100 años a la National Gallery, no permitiéndole más el nuevo presupuesto del país. Este es la "Stuart", que le da una renta de 37 millones de francos (12 millones de pesos oro); en fin, el condado Cadogan se confirma con 200 acres y 37.500.000 francos de rendimiento anual (\$7.500.000 \$ oro).

Si bien entendido, todos estos propietarios de casas en la ciudad de Londres tienen también en el campo posesiones cuya superficie iguala a pequeña provincias.

Dicha postal socialista da también información interesante sobre las propiedades rurales en Inglaterra.

Según parece, Londres tiene, a 12 grandes propietarios curas rentas totales son de cerca de 5.000 millones de francos (\$1.000.000 pesos oro).

Quinientos "pares" poseen un tercio de la Inglaterra, y 4.000 "linderos" poseen la mitad.

Ciudadanía

Facilitando la tarea a los caudillos

Se aproxima la fecha en que el padrón electoral se celebrará, y la publicidad para inscribirse se realizó por medio del jefe de tachas, y los actos caudillistas al servicio de las facciones burguesas, han obviado ya de los jueces encargados de conceder la ciudadanía las facilidades que se les han negado a los socialistas para obtener la naturalización.

Los extranjeros, nacionalizados después de haber nacido en el extranjero, no se inscriben en el mismo padrón electoral que se forma, a pesar de lo cual en el juzgado federal se ha suprimido el día y horarios señalados para el despacho de solletudes.

Desde el sábado ha sido remitida la orden para que todos los días sean habilitados los jueces de la mesa de la localidad de ciudadanía, y el juez de la cámara de justicia de su distrito, para que se establezca a los que desean hacer un uso conveniente de su voto, no están dispuestos a venderlo.

Comité Electoral Central

Lo más importante del Comité han sido especialmente invitados a la reunión que se efectuará hoy a las 3.30 p. m., en el local de constabulary a fin de tratar asuntos de suma importancia a relacionados con la propaganda electoral.

"La secretaría solicita puntual asistencia de todos los miembros".

Sociedad Luz

UNIVERSIDAD POPULAR

CONFERENCIA PÚBLICA POR EL PROFESOR ALTAMIRA

El domingo 12 a las 4 p. m., en el salón "La Argentina", calle Rodríguez Peña 361, tendrá lugar la conferencia anunciada por el profesor de la universidad de Oriente, Dr. Rafael Altamira.

El conferencista será presentado por el doctor Juan B. Justo.

Mañana 3 a las 8 p. m., en el local México 2070, el ingeniero Leyshen dará la quinta conferencia de electricidad.

L. O.

El vórtigo del urbanismo

A principios del siglo pasado la Europa, recién salida de la revolución francesa, no poseía más que 22 ciudades cuya población excedía de 100.000 habitantes, a saber: Londres, París, Marsella, Lyon, Copenhague, Ámsterdam, Berlín, Hamburgo, Viena, Petersburgo, Moscú, Varsovia, Constantinopla, Madrid, Barcelona, Lisboa, Nápoles, Roma, Milán, Venecia y Palermo. Pero en pleno siglo XIX, dos generaciones y auxiliadas asistieron a un nuevo y rápido movimiento de concentración de las metrópolis europeas, y una enorme multiplicación de las ciudades y al fenómeno desarrolló de algunas de ellas. Los Gitanos franceses—escribe un colaborador del "Economista Francés"—elevan a 150 los centros de construcción, siendo ya de cinco metros profundándose lesiones de consideración en la cabeza y en el cuerpo.

—A consecuencia también de una caída de un aprendiz de albañil, Félix Amadí, de 12 años de edad, se fracturó la tibia izquierda.

El accidente se produjo a resbalar de la escalera en la que se encontraba, a tres metros de altura, en la obra en construcción.

La comisaría local hizo conducir en una ambulancia de la asistencia al hospital San Roque, en el que está asistiendo.

—Trabajando en la calle Falucho y Paseo de Julio, el peón Francisco Rodríguez, de 27 años, argentino, surgió un accidente que le produjo una herida contusa, de dos pulgadas, en la parte media y labial inferior, de los tres centímetros de extensión, respectivamente.

En la asistencia pública se le atendió, retirándose después a su domicilio.

—Trabajando en el dique 4 y vía del ferrocarril Central Córdoba, el peón Ramón Gregorio, de 25 años, argentino, sufrió un accidente que le produjo una herida contusa, de dos pulgadas, en la parte media y labial inferior, de los tres centímetros de extensión, respectivamente.

En la asistencia pública se le atendió, retirándose después a su domicilio.

—Trabajando en el dique 4 y vía del ferrocarril Central Córdoba, el peón Ramón Gregorio, de 25 años, argentino, sufrió un accidente que le produjo una herida contusa, de dos pulgadas, en la parte media y labial inferior, de los tres centímetros de extensión, respectivamente.

—José Crespo, caballero de la comisaría ubicada en San Juan 3072, mientras trabajaba en la construcción de un edificio para el equilibrio y caer sobre el techo, descendió hasta una altura de tres metros, el rudo golpe le produjo contusiones en el cuerpo que revistieron bastante gravedad, fue transportado al hospital San Roque, donde ha quedado en asistencia.

—Esta fobia ginástica contra las grandes aglomeraciones urbanas no es, sin embargo, solamente de los tiempos de Elizabeth Tammie en Italia, precisamente en Roma, donde se ha denunciado la muerte en pleno desarrollo de la primera fatiga del deporte de pulgar de la mano Squerella. Se le informó a la asistencia pública, "dónde se realizó el accidente", y en el hospital de la capital, se ha establecido que el accidente ocurrió en la noche del viernes 10 de agosto.

—Existe por ese tiempo una, denominada "el pulgar de la mano", que provoca dolores en las articulaciones de los dedos, y que se ha producido en 1898, que probablemente se originó en la mano de un boxeador italiano, que se lesionó en la mano durante un combate.

—Este accidente se ha producido en la noche del viernes 10 de agosto, y se ha producido en la mano de un boxeador italiano, que se lesionó en la mano durante un combate.

—A los estudiantes, simpatizantes y socialistas se les invita a la reunión que se efectuará el domingo 12 a las 3 p. m., en el local de constabulary.

—Subcomisión electoral de la 6a. y 9a.—Se requiere el viernes 10 a las 1.30 p. m., en Méjico 3414, para tratar asuntos de interés general.

—La Federación Internacional — Hoy a las 7.30 p. m., en Santa Adelaida 357, reunión de delegados.

—Centro de la 12a. y 13a.—Mañana 3 a las 5 p. m., en Defensa 888. Se pide puntual asistencia.

—Centro de la 6a. y 9a.—El viernes 10 a las 7.30 p. m., en Méjico 3414. Orden del día: balance; correspondencia; fiscalización del padrón electoral.

—Subcomisión electoral de la 6a. y 9a.—Se requiere el viernes 10 a las 1.30 p. m., en Méjico 3414, para tratar asuntos de interés general.

—A los estudiantes, simpatizantes y socialistas se les invita a la reunión que se efectuará el domingo 12 a las 3 p. m., en Méjico 3414.

—Federación—El sábado a las 8 p. m., en Ecuador 726, para tratar asuntos de interés general.

—Juventud Socialista de la 2a.—El jueves 4 a las 8 p. m., en General Urquiza 1820.

—Centro de la 12a. y 13a.—El jueves 4 a las 8 p. m., en General Urquiza 1820.

—Comisión pro-reglamentación del trabajo de las mujeres y los niños—Hoy a las 8 p. m., en Méjico 2070, reunión de los delegados y comisión del Centro Feminino.

—Centro 10, de Mayo—Hoy a las 8 p. m.

m. Orden del día: correspondencia; balance; informe de la comisión directiva sobre la última reunión.

—Centro de la 12a. y 13a.—Mañana 3 a las 8 p. m., en Defensa 888, asuntos de importancia.

—GREMIALES

Al parecer se resolvió someter una comisión, propuesta a instalar la secretaría en la calle Mariano 171. Se nombraron 20 socios.

—DIVERSAS

Rifas sorteo—La Juventud Socialista de la sección 2a, sorteó el sábado la que tenía en circulación, obteniendo premios los siguientes números: 432, 827, 538, 124.

Los interesados pueden seguir los objetos en el local General Urquiza 1820, todos los noches.

—CONFERENCIAS

Centro de la 16a.—Organiza una conferencia para el domingo 12 en la plaza de Belgrano, a las 4 p. m. El ciudadano Vicente Roselli habla sobre "Política socialista" y L. M. Valiente Noailles sobre "Critica a la política criolla".

Se invita a los compañeros de buenas intenciones a desear pagar cartetes, para el viernes 10 a las 4 p. m. por el Centro a recoger los manifiestos.

—INTERIOR

AVELLANEDA—En la última asamblea celebrada por el Centro Socialista se resolvió concursar a las próximas elecciones nacionales. Nombraron una comisión especial para el mismo, presidida por el doctor Alfonso Matascioli, y Oddone: Ayer a las 11.30 horas se formó la comisión.

En la provincia de Avellaneda se formó la comisión para las elecciones nacionales, presidida por el doctor Carlos Cavallini, capitán de los monaguillos. Improvisó los jefes "lininos", que fueron elegidos allí presentes, sin que ninguno se considerara y votara un grito de protesta contra esa fara.

Se faltaba que hubieran convidado para ponerse en gracia de éste al doctor B. C.

—GRANJA BLANCA

ESTABLECIMIENTO DE AMÉRICA DEL SUD CON PLANTA DE PASTORIZACIÓN Y HIGIENIZACIÓN DE LA LECHE

REPARTO DIARIO A DOMICILIO DE MARANA Y TARDE

En botellas a 0.25 el litro

Sin envase a 0.15 el litro

TEAGUILA ES FABRICACIÓN

GRANJA BLANCA

VIAJE A EUROPA - 3055

Teléfono 240 (Mitre).

Coop. Telé. 408 (Obra)

ESTABLECIMIENTO DE

AMÉRICA DEL SUD CON

PLANTA DE PASTORIZACIÓN

HIGIENIZACIÓN DE LA LECHE

REPARTO DIARIO A DOMICILIO

DE MARANA Y TARDE

CONSEJO DE INVESTIGACIONES

DE LA REP. ARGENTINA

CONSEJO DE INVESTIGACIONES

DE LA REP. ARGENTINA

CONSEJO DE INVESTIGACIONES

DE LA REP. ARGENTINA

CONSEJO DE INVEST

QUILMES

ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

que recibió el temor no cesaron
una desgracia personal.

ALEMANIA

El dirigible Zeppelin II.
BERLIN. — El dirigible Zeppelin II que el año pasado se estrenó en esa ciudad en vía para Francfort.

Experimentos aéreos.
BERLIN. — El aviador norteamericano Elviro Wright volvió esta tarde a efectuar pruebas de aviónica con el fin de su invención. Realizó un vuelo de una duración de 32 minutos.

HOLANDA

Nuevos casos de cólera.
LA HAGA. — Un telegrama recibido de la prefectura informa que se ha producido en esta ciudad un caso fatal de cólera.

INGLATERRA

Perry disputa el Polo. Cook
SANDRES. — Acaba de recibirse un telegrama de San Juan de Tucumán diciendo que se ha recibido así un nuevo telegrama del emperador Mr. Perry en el cual se ha dicho que llegó primero al Polo Norte.

DINAMARCA

Confusión sobre el Polo. Norte
COPENHAGUE. — El doctor Federico Gómez está tan en el local de la Academia de Geografía de esta capital una noche sobre su expedición al Polo Sur. Los miembros de la familia real de Dinamarca y una concurrencia escogida acuden a esa narración científica.

TEATROS

La notable compañía dramática italiana dirigida por Ruggero Ruggeri, que enmarcada la segunda representación de "Dora", de Sardou, y por la noche, para la segunda función expondrá a precios reducidos, representaciones de "Amanti", de D'Orsay.

SANTO DOMINGO.—En este teatro suben a las más altas óperas que más éxito han tenido por la excelencia que dieron sus representaciones la noche pasada: "La vedova allegra" y la ópera de Strauss, "Sogno di valzer" por el coro.

MONTEVIDEO.—Anoche se estrenó con bastante éxito el drama histórico de David Pérez, titulado "Dorrego". La concurrencia numerosa aplaudió con respeto las más altas óperas de la obra. La representación resultó inolvidable y de alto interés artístico. Detalladamente en breve:

"Dorrego".—Mafana celebrará una noche de honrizar la ópera presentada por la compañía Parravicini, señorita de Mafana. Al efecto se estrenará una ópera en tres actos original de V. Mazzoni titulada "Los típicos".

MONTEVIDEO.—La artista opereta de fama mundial, volvió a sus antiguas plazas de honor, la noche pasada. Los aplausos. La señorita Los se presentó con la cantata "Por la noche" en el tercer acto, que cintó espléndidamente su tenor Pastor. Hizo una potente voz recién nacida entre los actores Dapnis y Uxquenias, que se acordó, se sacó la humedad del vestido, se sacó la humedad del vestido, y por la noche "El

navío", y por la noche "El

</

